

# JUDITH JÁUREGUI

Tras presentarse en los principales escenarios -Auditorio Nacional, Auditori de Barcelona o Auditorio de Zaragoza- y festivales -San Sebastián, Granada, Peralada, Soria- en solitario y junto a varias de las orquestas más destacadas -Orquesta Nacional de España, Sinfónica de Bilbao o Sinfónica de Castilla y León- Judith Jáuregui (1985) se ha convertido en una de las pianistas más reclamadas del panorama nacional. Consigue dar el salto internacional con actuaciones en puntos de referencia como el Festival de Piano de La Roche d'Antheron (Francia) y con su debut en Latinoamérica junto a la Orquesta Simón Bolívar dirigida por Diego Matheuz.

Ha grabado para RNE, RTVE o France Musique y su primer CD como solista *Robert Schumann, el arte de lo pequeño* (Columna Música), se alzó como Mejor Álbum de Clásica en los Premios de la Música Independiente. Entre sus próximos compromisos destacan conciertos junto a la Orquesta Filarmónica de Málaga, la Sinfónica de Euskadi, la Sinfónica de Castilla y León o la Orquesta de la Comunidad de Madrid, además de la gira por diferentes ciudades con su último CD *Para Alicia, inspiración española* en homenaje a la gran Alicia de Larrocha, simultaneada con otros programas de recital que le llevarán al Festival de Úbeda, Concerts de Mitjanit de Sitges, Fundación Juan March o al Auditorio Nacional entre otros.